



Communiqué de presse

14 août 2015

Départs en retraite et nouvelles nominations chez André Koch SA

Cette année, André Koch SA voit son équipe changer: Myrtha Ingold, assistante de direction, et Philipp Bernet, directeur des ventes et marketing de longue date, quittent l'entreprise pour une retraite bien méritée. Lors de leur fête d'adieu, avec leurs collègues, ils se sont remémorés toutes ces années dans l'entreprise.

Philipp Bernet a intégré l'équipe d'André Koch SA en 1988. En 2002, lui et ses collègues, Martin Stähli et Inge Binz, ont racheté l'entreprise et en sont devenus les dirigeants. Membre de la direction, il avait la charge du service de ventes et marketing. Après 27 ans passés chez André Koch SA, il est parti en retraite fin juin. «Avec le départ de Philipp Bernet, nous perdons une figure clé de l'entreprise. Son travail acharné a été décisif dans le développement d'André Koch SA et il a profondément marqué l'entreprise», témoigne Florian Stähli, directeur financier.

Fin avril, Myrtha Ingold, l'assistante au cœur d'or, a également pris sa retraite. Elle a commencé à travailler comme assistante de direction en 1999. Malgré les nombreuses tâches à accomplir, elle avait toujours une oreille attentive. Florian Stähli se souvient: «Elle se souciait des autres, écoutait les problèmes des collègues, fournisseurs et clients et montrait un engagement entier». Il ajoute: «Nous remercions vraiment nos deux collaborateurs pour tout leur travail et toutes ces belles années passées ensemble. Nous leur souhaitons bonne continuation pour les années à venir.»

C'est Vanessa Bordin qui succède à Myrtha Ingold comme assistante personnelle d'Enzo Santarsiero. Elle est désormais responsable du secrétariat général avec Irmgard Struchen, assistance personnelle de Florian Stähli depuis 2014. En plus de ses responsabilités d'assistance personnelle, elle est également en charge de la coordination de l'équipe technique et de la mise en place du Repanet Painter Concept. Avec cette nouvelle organisation, Enzo Santarsiero voit l'avenir de manière positive: «Nos deux collègues se complètent vraiment bien. Nous pouvons donc nous réjouir de cette bonne collaboration.»



Photo n° 1:



Légende de la photo n° 1:

Adieux officiels pour les départs en retraite: Florian Stähli, Philipp Bernet, Myrtha Ingold, Enzo Santarsiero.

Photo n°2:



Légende de la photo n° 2:

Une nouvelle venue chez André Koch SA: Vanessa Bordin, nouvelle assistante du PDG.

[Vous pouvez télécharger les photos ici.](#)



André Koch SA est, avec la marque Standox, le premier fournisseur en peintures de rénovation automobile en Suisse. Depuis 1948, l'entreprise, siégeant à Zurich, propose des peintures de qualité, ainsi qu'une grande variété d'accessoires. Grâce à un réseau étroit de conseillers techniques et de techniciens d'application, l'entreprise se présente comme un prestataire de services et de livraison hors pair. De plus, André Koch SA offre à ses clients un programme d'apprentissage et de formation continue basé sur la pratique ainsi qu'une offre complète en matière de conseil. La société André Koch SA représente donc un partenaire solide et fiable pour les professionnels de la peinture en Suisse.

CONTACT PRESSE

Viviana Martinotti
Assistante de communication
André Koch SA
Grossherweg 9
CH-8902 Urdorf-Zurich

Tél.: +41 (0)44 73557 19
E-mail: viviana.martinotti@andrekoch.ch

repanet.andrekoch.ch
www.andrekoch.ch